LIGUE DE FOOTBALL DE LA GUYANE

Fondée le 20 octobre 1962 - Affiliée à la Fédération Française de Football Membre de l'Union Caraïbéenne de Football – Membre de la CON.CA.CAI

Présentation Administrative De la Commission Régionale des Actions Citoyennes et Sociales

Mesdames, Messieurs, Membres du Comité Directeur,

Suite à l'élection organisée le dimanche 17 janvier 2021 à Cayenne, les membres de la Commission Régionale des Actions Citoyennes et Sociales – CRACS présente aux nouveaux membres du Comité Directeur leurs sincères félicitations.

Nous savons tous qu'en cette période de crise la gestion d'un établissement regroupant des hommes et des femmes venant des quatre coins de notre région n'est pas chose facile.

Cependant, nous tenons toutefois à insister actuellement sur le nerf de la guerre pour qu'une structure fonctionne en toute cohérence. Ce nerf étant : la COMMUNICATION.

Afin d'y remédier, nous tenons à vous informer sur la composition de notre commission et les missions que nous souhaitons faire connaître aux partenaires sportifs.

Cette commission est composée de 6 personnes qui sont :

Président de Commission : Eric MIATTI
 Président de la Ligue : Marcel BAFAU

Secrétaire-Référent Observatoire Régionalisé : Gilberte FARLOT FLERET
Référent Observatoire Régionalisé : Etienne BRASSELEUR
Membres : Richard MONTGENIE

Raymond CHONG PAN Christophe ADAM – DTR

Les missions de la CRACS sont :

- Amener plus de visibilité des actions de la CRACS et de ses travaux.
- Utilisation du PEF comme outil de formation du jeune citoyen dans les clubs
- Mettre en place des actions à portée éducative, citoyenne dans les clubs.
- Lutte contre les mauvais comportements.
- Faire de l'observatoire des comportements un outil de pilotage et d'analyse des phénomènes de violences dans le football.
- Actions de formation et d'information des acteurs des clubs et de nos structures d'élites.
- Identification et organisation des rencontres dites « sensibles »

Afin d'effectuer toutes ces missions, les membres ont a leur dispositions deux outils qui sont :

- Le Programme Educatif Fédéral
- L'Observatoire Régional des Comportements

Nous nous réunissons tous les mercredis et des relevés de décision seront remis au secrétariat de la Ligue, pour mise en ligne sur le site de la Ligue Régionale de Football de la Guyane

Le Président

E. MIATTI